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茅台叫停促销(茅台促销方案)

给律师保险，该叫好还是叫停？

出人意料的是，他们分成了截然不同的两派。能规避当事人风险律师李滨说：“我
觉得这是好事，这就相当于律师职业责任险。这种措施有利于保障委托人的利益，
由于律师的过错给委托人造成重大损失的，可以从保险公司得到补偿。为律师买保
险，有利于促进律师业务开展，也能使行业风险得到转嫁。而保了险的律师，也能
吸引到更多的客户，因为客户对此能更加放心。”律师黄以非也持相同的观点，他
说：“我省前年好像收过一次保险，记得是三百元钱。现在有的律师不认真钻研业
务，给委托人带来了巨大的损失，如果有保险在背后给‘托着’，能更好地规避风
险。”强行收费有嫌疑金诺律师事务所的白律师说：“我觉得保险首先得自愿，我
不知道武汉的保费应由谁来交，但凭经验一定是律师自己交。前两年我省也收过一
次保险费，但很多人不愿交，最终不了了之。律师师事务所成立本身就有风险金，
现在再交保险，没什么必要。”

最近广播播茅台“福满四季”酒的促销活动是真的吗？

是的。促销活动还是尽快参加哈，如果晚了就没有了。
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